

XVIII CAMPAÑA, ¿NOS AYUDAS A REGALAR UNA SONRISA?



Campaña de recogida de juguetes. Desde la **“Comunidad de Jóvenes Virgen de Atocha”** recordamos que los Reyes Magos nos piden ayuda para recoger juguetes y ayudarles en su trabajo.

Efectuaremos esta campaña desde el 23 de diciembre (lunes) al 3 de enero (viernes), exceptuando los días 25 de diciembre y 1 de enero, que no habrá recogida.

Estaremos recogiendo juguetes en los locales de la parroquia (**Avd. Ciudad de Barcelona, 1**) por la mañana en horario de 11 a 13:30 y por la tarde de 17 a 20 salvo los días 24 y 31 de diciembre y 3 de enero que solo estaremos por la mañana.

Los Reyes sólo recogen **juguetes nuevos**, como los que van a recibir nuestros niños.

Agradecemos que los juguetes lleguen sin envolver, pero con papel de regalo adjunto y pilas si lo requiriese. También recordamos que si los juguetes no tienen caja, sería bueno traer una caja que supliese la original. Nuestros queridos **Reyes Magos** vendrán a recoger los regalos que repartirán la noche del 5 de enero. Gracias por vuestra colaboración.

“MÚSICA DE NAVIDAD” EN LA BASÍLICA



Jueves 19 de diciembre, a las 20.30 horas el concierto de Navidad que todos los años nos ofrece la **“Coral de la Real Basílica de Nuestra Señora de Atocha”**.

Domingo 22 de diciembre, a las 18h. Concierto del **Coro Mayor de la Comunidad de Madrid** con obras de Francis Poulenc Maurice Ravel Claude Debussy y villancicos de Antonio de Cabezón, Gutierrez del Barrio, Gaspar Fernández, etc...

CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA PENITENCIA

Celebración comunitaria del Sacramento de la Penitencia. Martes, 17 de diciembre, a las 20.00h.



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

III DOMINGO DE ADVIENTO

15 de diciembre de 2019

«Este es de quien está escrito:
“Yo envío mi mensajero delante de ti,
el cual preparará tu camino ante ti”.
En verdad os digo que no ha nacido de mujer
uno más grande que Juan el Bautista; aunque
el más pequeño en el reino de los cielos es
más grande que él».

SALMO RESPONSORIAL:

Ven, Señor, a salvarnos

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

VEN, SEÑOR, A SALVARNOS

Este domingo es una especie de puente entre la primera y la segunda parte del adviento, un puente que nos permite unir la venida del Señor en la humildad de nuestra carne con su venida, al final de los tiempos, en gloria y majestad. Y el puente que une estas dos venidas es otra venida, la del Señor que viene a nuestro encuentro en cada persona y en cada acontecimiento, para que lo recibamos en la fe y por el amor demos testimonio de la llegada de su reino (como dice el prefacio tercero del adviento).

El misterio de la Encarnación no es algo que afecta solamente a Jesús de Nazaret. Pues como bien dice el Magisterio reciente (Vaticano II, Juan Pablo II), inspirándose en la teología patrística, con su encarnación el hijo de Dios se ha unido, en cierto modo, con todo hombre. Por tanto, en cada vida humana, vida de hija e hijo de Dios, se prolonga este misterio de unión de lo divino con lo humano. En cada vida humana se hace presente el misterio de Cristo: "a mí me lo hicisteis", dice el Señor de la gloria cuando aclara a los que cuidaron del pobre y desvalido que él mismo estaba allí presente. Por eso no dice: "yo estaba contento porque cumplíais mi voluntad", sino: "a mí me lo hicisteis". A mí, o sea, yo estaba allí, presente en el necesitado. Del mismo modo que la humanidad de Jesús es el sacramento de Dios, su presencia entre nosotros, el desvalido o el enfermo es el sacramento de Cristo, su presencia entre nosotros.

Así es como podemos vivir el adviento con esperanza y alegría cristiana, así es como podemos esperar la segunda venida de Cristo sin temor, así es como podemos celebrar gozosamente el misterio que en Navidad se nos recuerda. Adviento no es un tiempo para llenar la casa con compras superfluas, tampoco es un tiempo para ambicionar el dinero de una lotería que no nos tocará, sino que es tiempo para descubrir al Señor que se nos hace presente en cada hombre y en cada acontecimiento, tal como dice el prefacio de nuestra eucaristía.

Fray Martín Gelabert Ballester O.P.

www.dominicos.org/predicacion



Escanea este código y
consulta la homilía completa

MES DOMINICANO POR LA PAZ: LA INDIA



La **Familia Dominicana** invita a todos los fieles que participan de sus proyectos de misión, a dedicar el mes de diciembre a orar por la paz.

Este año dirigimos nuestra solidaridad dominicana a la India, un país que, en los últimos años, ha experimentado un crecimiento y un desarrollo considerables, pero donde todavía algunos sectores de la sociedad, como las mujeres y los niños, siguen sufriendo marginación, abuso y maltrato.

La situación de los Derechos Humanos de los niños en la India

Los niños menores de 18 años constituyen el 37% de la población de la India. Muchos de ellos sufren privaciones, como la falta de acceso a la educación básica, la nutrición o la atención de la salud. Además, muchos son sometidos a diversas formas de abuso sexual, negligencia, violencia y maltrato que dominan su experiencia de la infancia. Otras formas de abuso incluyen el abuso doméstico, la trata de niños y el trabajo infantil.

La situación de los Derechos Humanos de las mujeres en la India

Las mujeres, que constituyen casi la mitad de la población de la India, desempeñan un papel vital en la gestión de la familia, pero sufren discriminación social y económica y falta de libertad social, con una experiencia de vida dominada por la opresión, restricciones, violencia y explotación. Privadas de educación, de igualdad de oportunidades para la expresión productiva y la toma de decisiones políticas, en gran medida encerradas en sus casas y subyugadas sin descanso, las mujeres siguen enfrentándose a graves violaciones de sus derechos.

Familia Dominicana en la India

La Familia Dominicana en la India (FDI) está compuesta por 159 frailes, 452 hermanas, 5 monjas, 143 laicos dominicos y 109 jóvenes dominicos. Desde principios de la década de 1990, la FDI ha estado trabajando sin descanso entre los sectores marginados y desfavorecidos de la sociedad, especialmente con niños (7,000), mujeres (3,500) y comunidades rurales tribales (11,000) en su búsqueda de dignidad, justicia y paz, acompañándolos y ayudándolos a acceder a sus derechos y protección.

Orar por la India

La Familia Dominicana anima a que durante este mes de diciembre oremos por la India, teniendo presentes todas esas realidades de sufrimiento y a nuestros hermanos, dominicos y dominicas, que trabajan por la paz en ese país. Por esta razón la oración ante el Santísimo del domingo 15 (20.30) será por la paz en la India.